



輝き

令和3年12月24日 第9号

守口市立寺方南小学校

校長 水田 広茂

がっき 2学期ありがとうございました！ 3学期もお願いします！

子どもたちは、新型コロナウイルス感染防止に努めながらの2学期ではありましたが、行事や日々の学習をとおして、様々な力を身につけ大きく成長しました。ご家庭でも2学期を振り返りながらお子さんのがんばりをいっぱい見つけていただき、大いに認めていただけたらと願っています。ご家庭での心からのほめ言葉が、子どもを育て3学期への大きな意欲につながります。2学期間学校に対するご支援ご協力ありがとうございました。よい新年を迎えられることを祈っております。また、登下校時の見守り活動ありがとうございました。図書パートナー、てらみなサポーターの皆さま、子どもたちへの支援ありがとうございました。3学期もよろしく願いいたします。

ちゅうがっこうくきょういく 中学校区教育フォーラム

11月20（土）中学校区学校運営協議会主催で教育フォーラムを開催しました。桃山学院教育大学教授で特別支援教育士でもある松久 眞実氏を講師に「発達障がいの理解と支援」について講演いただきました。教職員、保護者、地域の方と多く参加いただき、「よかった」との感想もたくさんいただきました。



えんそう サムルノリの演奏（オクケドンム）

11月30日（火）音楽集会でオクケドンムのみんながサムルノリを演奏してくれました。迫力があってすばらしかったです。みんな真剣に聴いていました。

げいじゅつかんしょうかい 芸術鑑賞会



11月18日 昨年度できなかった芸術鑑賞会を3部制で実施しました。「ピアノカの魔術師」という団体にピアノカを上手に演奏するコツを教えてもらったり、みんなが知っている曲をいっぱい楽しみました。

れいわ ねんどもりぐちしどくしょかんそうぶん
令和3年度守口市読書感想文コンクール

にゆうせん
○入選

ねん
 4年 1名

かさく
○佳作

ねん	1年	1名	ねん	2年	2名
ねん	3年	1名	ねん	4年	1名
ねん	5年	1名	ねん	6年	2名



おめでとうございます！

れいわ ねんど びじゅつかんもりぐちじどうさくひんてん
令和3年度MOA美術館守口児童作品展

にゆうせん かいが ぶ
○入選【絵画の部】

ねん
 2年 6名

にゆうせん しょしや ぶ
○入選【書写の部】

ねん
 6年 5名

きぞう
寄贈いただきました！ありがとうございました！



12月にPTAから2台の非接触型の検温器を寄贈いただきました。
 早速、個人懇談会の日から活用しました。消毒液も検温と同時に手をかざすと自動で出てきます。
 今後、様々な場面で有効に使用していきます。大変にありがとうございました。



もりぐちしみんせいいいんじどういいんきょう
 守口市民生委員児童委員協
 議会からはぞうきんとカット
 バンの寄贈をうけました。
 ありがとうございました。
 子どもたちの怪我の手当てに
 使用します。